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【事務局】小規模保育審査会に引き続きまして、子ども・子育て支援審議会第１０回給付

部会を開催いたします。 

本日の給付部会では報告案件が１件ございますので、利用者負担につきまして、保育対

策課長からご説明させていただきます。 

【久間保育対策課長】先日、会期前の厚生委員会がございまして、そこで保育料について

報告をしましたので、それについてご説明したいと思います。 

（資料「利用者負担について（８月２６日厚生委員会報告）」について説明） 

以前ご説明した時以降、調べたことがありまして、世帯所得５００万程度までは階層は

動かないです。６００万になると１階層上がり、７００万になると２階層から３階層、そ

れが８００万、９００万と続き、その上にいくと動きようがなくなります。 

そして、階層が変わる人数は、７パーセントから１０パーセントくらいで、７００人か

ら１，１００人の間ではないかと思っています。 

【鍜治委員】人数を聞くと、多いですね。大変だと思いますが。 

【久間保育対策課長】そうですね。割合としては少ないですが、人数では多いです。 

ただ、もともとの料金表だと１万４，０００円上がるような人も、７，０００円くらい

まで落としてあります。 

【青木部会長】所得の考え方は難しいです。たくさん税金を払っている人であればその分

サービスしてほしいと思うでしょうし、所得の少ない人からすれば払える人から徴収して

ほしいと思うでしょう。 

【鍜治委員】子育てにお金を使う社会にしていくわけですから、全体として下がっていれ

ば良いのではないでしょうか。 

【青木部会長】来年の４月１日から中核市になって、ただ利用金が上がるだけでなく、保

育はこう変わったと言えればいいのですが。 

総額で市の負担は増えるのでしょうか。 

【久間保育対策課長】負担は増えると思います。ただ、消費税の充当もありますから、歳

入も増えると思います。保護者負担割合は、若干下がります。 

【青木部会長】市も限られた税収のなかで、負担ばかりかかってしまうと大変ですが、帳

尻が合うのであれば、よろしいかと思います。 

他にみなさんから何かございますか。 

特になければ、これで給付部会を終了します。 


